

## インクルーシブ教育 1 学年生徒学習会について

10月29日（水）の5時間目、1学年を対象に「インクルーシブ社会の実現に向けて」と題して、コミュニケーションを磨こうをテーマに授業が行われました。

当日は、TBS アナウンサーの赤萩歩さん、弁護士の板原愛さんが来校され、SNS やインターネットでの発信におけるリスク、トラブル防止についての話ををしていただきました。生徒とのやりとりも活発に行われ、生徒からは「コミュニケーション能力は必要だとわかった！」などの意見が出ました。

## 菅地区　社会福祉のつどいについて

11月29日（土）の午後、東菅小学校の体育館において、菅地区社会福祉協議会主催の「社会福祉のつどい」が開催されました。本校の吹奏楽部、軽音楽部が参加し、日ごろの成果を発揮しました。

次の画像は、軽音楽部の生徒によるライブ場面になります。



## 1学年対象 出張講座について

本校の体育館において、12月18日（木）の3時間目に、1年生270名対象に「出張講座」が行われました。講師として、記者経験のある読売新聞東京本社の石橋大祐様が来校され、ご講演いただきました。

目的は、次の2点になります。

- ① 情報リテラシーを学び、取捨選択ができるようにすること。
- ② 自分が発信した言葉が相手にどのように伝わるかを考え、コミュニケーションを育成する。

くわしい内容は、読売新聞に掲載されていますので、ぜひご覧ください。